

hari ini

Anggota Patroli Polsek Tirtajaya Sambangi Siswa/Siswi SDN Pisangsambo I di saat Pulang Sekolah

KARAWANG - KARAWANG.HARIINI.CO.ID

Jan 15, 2025 - 19:20



Anggota Patroli Polsek Tirtajaya Sambangi Siswa/Siswi SDN Pisangsambo I di saat Pulang Sekolah

Polres Karawang Polda Jabar, - Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar,

pada hari Rabu tanggal 15 Januari 2025 di Siang hari, Anggota Patroli Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Adang Suhaya, S.H. melaksanakan Patroli dialogis serta Menyambangi Anak-anak Sekolah Dasar yang sudah pulang sekolah guna memberikan Semangat dan Motivasi untuk lebih giat belajar guna mengejar Cita-cita. Rabu (15/1/2025)

Selama kegiatan berlangsung Aipda Adang Suhaya, S.H. Anggota Patroli Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar memberikan Arahan dan Pembinaan kepada Siswa/Siswi SDN Pisangsambo I serta menjelaskan tugas-tugas sebagai anggota Polri.

Selain memberi tahu tugas-tugas sebagai anggota Polri, Aipda Adang Suhaya, S.H. juga memberikan Motivasi kepada Siswa/Siswi untuk giat belajar agar menjadi anak yang pintar serta memberikan nasehat untuk selalu menghormati dan taan kepada Ayah dan Ibu serta Guru disekolah.



Anggota Polsek Tirtajaya Polres Karawang Polda Jabar Aipda Adang Suhaya, S.H. juga meminta kepada Siswa-siswi agar untuk segera kembali kerumah masing-masing untuk beristirahat dan makan siang. Unjarnya

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H. melalui PLT Kapolsek Tirtajaya Iptu Ari Lesmono, S.H. kegiatan yang dilaksanakan oleh Anggota Polsek Tirtajaya adalah bentuk nyata demi meningkatkan Pelayanan kepada masyarakat serta menyampaikan informasi Kepolisian kepada masyarakat termasuk Anak-anak Sekolah bahkan ditingkat terendah sekalipun.

Dikatakan juga bahwa saat ini Kami Personil Polres Karawang Polda Jabar berupaya meningkatkan Pelayanan terbaiknya kepada masyarakat agar masyarakat merasakan kehadiran Polri di kehidupan sehari-hari. Jelasnya

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain, S.I.K., S.H., M.H.